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Anfrage 
 
 

Schaffung schneller Internetanbindungen für Schulen und 
Gewerbegebiete im Landkreis Gotha 
 
Die Anforderungen für schnelle Breitbandanbindungen wachsen ständig. Während in Thüringen 
grundsätzlich bis zum Jahr 2020 ein flächendeckender Breitbandausbau zum Erreichen einer 
Übertragungsrate von 50 Mbit/s angestrebt wird, gibt es für sogenannte „points of interests“ - 
das sind Einrichtungen mit besonderer Bedeutung und mit besonderen Bedarfen - bereits heute 
das Bestreben, diese unmittelbar mit einem Glasfaseranschluss zu versorgen, der symmetrische 
Übertragungsgeschwindigkeiten von mindestens 100 Mbit/s ermöglicht. Zu diesen so genannten 
„points of interests“ gehören Gewerbegebiete und Schulen, für deren Entwicklung der Kreis 
mittelbar bzw. unmittelbar eine Verantwortung trägt.  

 
Ich frage den Landrat: 
 
1. Welche Gewerbegebiete im Landkreis Gotha verfügen bereits über einen kompletten 

Glasfaseranschluss, der zukunftsfähige symmetrische Übertragungsgeschwindigkeiten von 
mindestens 100 Mbit/s ermöglicht? 
 

2. Welche Schulen im Landkreis Gotha verfügen bereits über einen Glasfaseranschluss, der 
zukunftsfähige symmetrische Übertragungsgeschwindigkeiten von mindestens 100 Mbit/s 
ermöglicht? 

 
3. Wurden in den Breitbandausbauplanungen der einzelnen Kommunen oder Regionen 

(Cluster) unmittelbare Glasfaseranbindungen von Gewerbegebieten und Schulen 
berücksichtigt, wenn nein, wo passierte das aus welchen Gründen bisher nicht? 

 
4. Bis wann sollen nach den bisherigen Breitbandausbauplanungen in den einzelnen 

Kommunen oder Regionen (Cluster) die unmittelbaren Glasfaseranbindungen der 
Gewerbegebiete und Schulen erfolgen? 
 

5. Wie nimmt der Landkreis Gotha auf die Kommunen im Kreis Einfluss, damit alle Schulen und 
alle Gewerbegebiete einen direkten Glasfaseranschluss erhalten, der zukunftsfähige 
symmetrische Übertragungsgeschwindigkeiten von mindestens 100 Mbit/s ermöglicht? 

 

 
Stefan Schambach 

 


